



Graz, am 11.06.2022

Referatsbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2025 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 20.03.2025

queer Referat

Seit der letzten Sitzung haben wir trotz der Semesterferien einige Events durchgeführt. Es fanden je ein Stammtisch und Spieleabend statt. Wir führen auch unsere jährliche Kooperation mit uniT/dem Dramatiker|innenfestival weiter und haben hier eine Lesung eines Theaterstücks durchgeführt. Weiters findet auch ein Workshop der zweiten Aufklärung über geschlechtliche und sexuelle Vielfalt im Arbeitsalltag statt.

Wir haben auch die Kooperation mit den anderen queer Referaten weitergeführt. Im Zuge dessen haben wir die Vorbereitungen für den CSD Graz wieder begonnen. Es hat auch ein Treffen mit Leuten der AKbild und BundesÖH queerref zum Thema der freien Namenswahl für TIN Personen stattgefunden, es gibt aber keine nennenswerten Fortschritte bei dieser Thematik. Ich war auch bei der AKG Sitzung und betreue in diesem Kontext jetzt auch eine Ausschreibung für eine Professur.

